

墨俣小学校の児童との交流をしました

生活文化科3年生が、墨俣小学校2年生児童とのふれあい交流をしました。
日時：11月19日（金） 場所：大垣桜高校

保育コースとの交流 【布芝居（ぬのしばい） なないろのおはな】

好き嫌いの国で野菜を収穫しよう



一緒にリズムダンスをしよう



【小学生の手紙からの抜粋】 ぬのしばいで、みんなが前に出たりできるように考えてくれたのが心に残っています。 ぬのしばいがてづくりですごくいとおもいました。

ファッションコースとの交流 【おりがみきもの と ワンちゃんクリーナーをつくろう】



【小学生の手紙からの抜粋】
「この折りかた上手にできたね」とほめてもらえてうれしかったです。やさしくえがおで教えてくれてありがとうございました。お帰りのとき、「ありがとう」と言ってくれました。

【生徒の感想】

- コロナ禍で交流活動が制限される中、実現できてよかったです。日頃の学習で学んだことを伝えることができました。折り紙やクリーナーづくりは楽しみながら作業でき、良い交流になりました。
- 子どもたちの反応から、私たちも物の見方や考え方について学ぶことができました。
- 「とても楽しみだった」「また来たい」と言ってくれる姿から、卒業研究作品発表会も頑張ろうと思いました。